



Mesa de debate / Rubén Moreira (Coordinador de Diputados – PRI) / Emilio Álvarez (Somos México) / Israel Zamora (Exsenador – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “El gobierno la semana pasada realizó una gran campaña narrativa, en la cual afirmaban que no pasó nada, si uno ve los mensajes en la cuenta de ‘X’ del gobierno, aseguraban que no pasó nada y se atribuye eso a una buena gestión del gobierno mexicano ante el Norteamericano, pero eso no es cierto, resulta que si hay aranceles, no como en otros países, pero si rompen lo que era el T-MEC. Nos pescan mal parados, ya que seis años de nuestro país no hizo la tarea, hoy dependemos más de temas como alimentos o energía, la Presidenta responde con ‘este plan’ de 18 puntos, después de que asegurara que no pasaba nada, entonces ahí se contradice con su narrativa, esos 18 puntos, a nuestro juicio, son irreales, están sustentados en más creencias que realidades y son una narrativa”, expresó **Rubén Moreira**.

“Esto pasa necesariamente por tener la visión, la operación y la acción y ninguna de esas tres cosas estamos viendo del gobierno mexicano, este tipo de acciones lo que te muestran es que no está habiendo una acción de la Cancillería de Economía que permita generar un ambiente con nuestros aliados en Estados Unidos para enfrentar a este huracán llamado Trump, pega tanto porque nosotros ya veníamos de caída, es decir, llueve sobre mojado, hay un proceso de auto daño donde la reforma judicial, malas adquisiciones económicas, pleitos con nuestros aliados, es decir, el contexto económico ya venía mal, ya estamos técnicamente en recesión y luego los aranceles nos afectaron”, aseguró Emilio Álvarez.

“No es una cuestión de narrativa, es una cuestión de realidad y el pueblo de México está informado, decir lo contrario es decir que el pueblo de México está engañado y no es así. El pueblo de México lo ve, nueve millones de personas salieron de la pobreza en el gobierno de la 4T del expresidente Andrés Manuel y la presidenta Claudia, acaba de sacar un informe la OCDE y la Unión Europea acerca de que dos millones de personas mexicanas salieron de la pobreza extrema, eso lo sabe la gente y lo vive la gente. Si tú le preguntas a cualquiera de los países que tienen aranceles, cualquiera quisiera tener los beneficios que tiene México porque es el único país al que se le respeta el T-MEC, es decir, México si tiene una posición preferencial con Estados Unidos”, comentó Israel Zamora.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EeHq_-1vIGtllGjsCFNcJ1gBYG_dJsPJPJJv1--jpb0bg?e=jnODuC